

Freitag, 10. November 2023, Kreiszeitung Syke/Weyhe/Stuhr / Lokalsport

Das große Zocken um die E-Football-Krone

Kreismeisterschaften an der Konsole am 19. November in Barver / Anmeldungen möglich



Das sind die E-Football-Kreispokalsieger 2022 vom TuS Sulingen: Devin Schmidt (links) und Luca Feßner (rechts).

Barver – Die Fußballsaison nimmt langsam Kurs auf die Winterpause. Einige Mannschaften verlegen ihren Spielbetrieb in die Halle – oder sie versuchen sich an der Konsole. Am Sonntag, 19. November, steigen ab 13.00 Uhr die Duelle um den E-Football-Kreispokal des Fußballkreises Diepholz. Diesmal ist der SV Barver der Gastgeber. Das Turnier dient als Qualifier für das VGH Masters (Niedersachsenmeisterschaft) im Februar 2024 in Hannover. Die Kreissieger dürfen sich neben dem Ticket zum Landesentscheid auf einen Pokal und Sachpreise freuen.

Vor einem Jahr gewann der TuS Sulingen den E-Football-Kreispokal. Devin Schmidt und Luca Feßner setzten sich durch und nahmen zusammen mit Konstantin Gerling und Zawes Khil von der TSG Seckenhausen-Fahrenhorst, die den zweiten Platz erreichten, an der Niedersachsenmeisterschaft teil. Auch dort zeigten beide Teams ihre Qualitäten und Geschick am Controller. Für Sulingen sprang der fünfte Platz heraus. Seckenhausen wurde Achter.

In diesem Jahr geht es nun in Barver an den Bildschirmen zur Sache. War es in den Jahren zuvor noch das beliebte „Fifa“-Spiel, das auf der Playstation hoch- und runtergespielt wurde, geht es nun mit dem Spiel „EA Sports FC“ weiter. Großartige Änderungen im Spielmodus gibt es nicht, nur der Name änderte sich nach der Trennung zwischen „EA Sports“ und dem Fußballweltverband.

Jeweils zwei Spieler bilden auf der PlayStation 5 ein virtuelles Fußballteam. Der 95er-Modus, ein bei vielen eSports-Turnieren genutzter Spielmodus, garantiert maximale Chancengleichheit. Hier sind Teams wie der VfL Wolfsburg, Eintracht Braunschweig oder Hannover 96 mit den gleichen Overall-Ratings ausgestattet wie der amtierende Champions League-Sieger Manchester City.

Eine Teilnahme am E-Football-Kreispokal ist ab einem Alter von 16 Jahren möglich, wobei nur ein Spieler oder eine Spielerin Mitglied im gemeldeten Verein sein muss. Über die Seite www.vghmasters.de können sich die Clubs oder interessierte Spieler über das Turnier informieren und auch anmelden.

Für weitere Auskünfte steht zudem die Homepage des NFV Kreis Diepholz (www.nfv-diepholz.de) zur Verfügung – oder Maximilian Meyer als Organisator des Turnieres (Tel.: 0174-6470923). mm